

> entrevista ISAÍAS ORTEGA secretario general de la Federación de Servicios Públicos de UGT-Córdoba

“La Federación de Servicios Públicos de UGT es hoy la primera fuerza sindical”

A.C.R.

—¿Qué ámbito tiene la Federación de Servicios Públicos de UGT y a quién representa?

—La Federación se ocupa de todos los Empleados Públicos de las distintas administraciones (central, autonómica y local), de los trabajadores de la Sanidad Pública y Privada, Servicios Sociales, Sector Postal, empresas públicas y organismos municipales, entre otros.

—¿Qué grado de representación tiene la Federación en el ámbito de los Servicios Públicos?

—El resultado de los últimos 4 años no ha podido ser más claro, la Federación de Servicios Públicos de UGT ha ganado las Elecciones Sindicales en Córdoba, siendo la 1ª Fuerza Sindical en el ámbito de lo público.

Los datos lo demuestran, más de 270 procesos, casi 1200 delegados elegidos, de los cuales, el 38% de ellos pertenecen a UGT y con una diferencia a favor de 100 delegados más que el segundo sindicato más representativo.

—¿Cómo valora UGT estos resultados?

—Las Elecciones Sindicales suponen una auténtica evaluación continua del trabajo y de la acción sindical que realizan los sindicatos, en este sentido y a pesar de los ataques que por algunos medios de comunicación y ámbitos económicos están recibiendo los sindicatos de clase, la realidad es que la mayoría de los trabajadores, siguen dando el respaldo mayoritario a la UGT.

Y con este respaldo continúa en el 2014. Le voy a dar sólo un dato, en los procesos electorales que se han realizado ya este año, la Federación de Servicios Públicos de UGT, sigue ganando las elecciones con un porcentaje altísimo de representación, en la actualidad, más del 54%.

—¿Qué puede aportar la Federación de Servicios Públicos de UGT a los empleados públicos en general, que no encuentren en otros sindicatos?

—En primer lugar, la garantía de que todos los trabajadores/as van a ser representados y están respaldados por UGT. Muchos son los sindicatos presentes en las distintas administraciones, pero la mayoría para dar respuesta a colectivos concretos o categorías



ISAÍAS ORTEGA ROMERO Secretario general de la Federación de Servicios Públicos de UGT en Córdoba.

profesionales específicas y muy pocos, que su objetivo sea la lucha y defensa, sin exclusiones, de todos los empleados públicos.

En segundo lugar, el ámbito de representación, es decir, UGT en su calidad de sindicato mayoritario está presente en todas las mesas y negociaciones que importan a los Empleados Públicos, y no sólo en determinadas mesas sectoriales o entidades concretas, como otras organizaciones sindicales.

Prestamos atención personalizada a nuestros afiliados. También destacamos el aval del trabajo bien hecho; ahí están las firmas de convenios, las aportaciones a importantes leyes que nos afectan como la de Prevención,

Igualdad, el EBEP, etcétera, ahí está la denuncia y la lucha por la mejora de las condiciones laborales de los trabajadores/as, los distintos servicios que se prestan desde el Sindicato y la defensa de los Servicios Públicos en general, garantiza éste del empleo público, fundamental y tan importante ahora que está siendo brutalmente atacado.

—¿Cuáles son vuestras últimas actuaciones y cuáles son vuestros proyectos futuros?

—Algunas de las actuaciones que estamos realizando y que seguiremos desarrollando en el futuro son las siguientes:

Se está desarrollando la campaña conocida como “La dignidad es el Salario”.

Por otro lado, prestamos nuestra voz y apoyo por la lucha de los derechos de los trabajadores tales como, recuperación del poder adquisitivo, terminar con los contratos en precario, transformación de la contratación del SAS del 75% al 100%, convenios colectivos más favorables, etcétera.

Ofrecemos formación tanto a trabajadores en activo como a desempleados.

También hay que destacar que prestamos atención personalizada a nuestros afiliados.

En cuanto al futuro hay que resaltar que seguiremos superándonos día a día para luchar por los derechos de los trabajadores.

—¿Qué destacaría de la Federa-

ción de Servicios Públicos de UGT?

—Por supuesto, y sin ningún género de duda, los hombres y mujeres que hay detrás, los delegados y delegadas que diariamente están trabajando en los distintos centros de trabajo y empresas, dando la cara, denunciando y luchando por los derechos y condiciones laborales y negociando con total disponibilidad.

Es en ellos donde se reconoce a la UGT, es a ellos donde acuden la mayoría de los trabajadores para resolver sus problemas y por ello, como decía al principio de la entrevista, es en ellos donde la mayoría depositan su confianza en cada proceso electoral.

las frases



> “GANAMOS LAS ELECCIONES SINDICALES EN CÓRDOBA, SIENDO LA PRIMERA FUERZA SINDICAL EN EL ÁMBITO PÚBLICO”

> “LAS ELECCIONES SINDICALES SON UNA EVALUACIÓN CONTINUA DEL TRABAJO Y DE LA ACCIÓN QUE REALIZAN LOS SINDICATOS”